

# *Près d'un demi million de Boliviens reçoivent une attention médicale, grâce au programme Ma Santé*

---



La Paz, 11 mars (RHC-PL)- Des médecins boliviens diplômés à Cuba qui participent au programme Ma Santé ont réalisé plus de 467 000 consultations dans une demi douzaines de régions du pays depuis le 1er juin 2013, jour de son inauguration dans la ville de El Alto.

Les médecins et les spécialistes boliviens qui participent à ce programme , ont acquis de l'expérience dans l'attention sanitaire maison par maison, une méthode appliquée à Cuba.

Établi il y a 9 mois dans la ville de El Alto et dans les départements de La Paz, Pando, Tajira et Cochabamba, le programme Ma Santé accumule plus de 270 000 consultations à domicile, ce qui est le principal objectif du programme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17079-pres-dun-demi-million-de-boliviens-recoivent-une-attention-medicale-grace-au-programme-ma-sante>



**Radio Habana Cuba**